

Gobierno del Estado de Guerrero, “Zeferino Torreblanca realizó una gira de Trabajo por el municipio de Tlapa”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 17 de mayo, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=290>

En Guerrero se necesita educación de calidad, por lo que se buscan alternativas para que estén los mejores maestros en las escuelas, afirmó el gobernador Zeferino Torreblanca, y reconoció a la Secretaría de Educación Guerrero el haber logrado a través del diálogo y la concertación que el promedio para ingresar a las escuelas normales sea de ocho, “porque si tenemos maestros de panzazo, vamos a tener educación de panzazo, si tenemos maestros que aspiren a ser maestros mediocres la educación tendrá que ser mediocre”.

El mandatario estatal señaló que para salir del rezago educativo en el que está inmerso esta entidad suriana “se requiere una serie de voluntades en la que principalmente están involucrados los maestros, yo no entendería la labor del gobernador del estado si este ejército de maestros de hombres y mujeres no ayuden en la revolución educativa del estado”.

Y recalcó que no será solo por la decisión, buen discurso o voluntad del gobernador como van a revertir las cifras negras de la educación en Guerrero, por lo que hizo un llamado a las fuerzas políticas, los autores económicos y sociales para lograr un acuerdo a favor de la educación en el estado.

“Porque lo que queremos hoy es que a través de maestros que tengan conocimiento, preparación y capacidad, podamos impartir cátedras y cursos en función de una nueva mentalidad y una nueva visión, el sueño sería que hoy estuviéramos preparando a los alumnos y a los maestros que demandará el mercado”, señaló el Ejecutivo estatal.

En la gira de trabajo por esta ciudad entregó a habitantes de la Montaña, material para el establecimiento de viveros y áreas semilleras; recursos de los programas *Promueve*, *Becas Prosigue* y de la *Estrategia Concurrente de Atención a Grupos Prioritarios*; así como mobiliario educativo e inauguró el plantel Conalep.

El mandatario estatal estuvo acompañado de diputados y presidentes municipales de la región, a quienes hizo un llamado para dejar a un lado las diferencias ideológicas para trabajar unidos a favor del pueblo Guerrero, “mi convocatoria es que nos olvidemos de situaciones partidistas y pongamos el interés colectivo de este estado, el interés de la sociedad”.

“Tenemos que ser respetuosos de la manera de pensar de todos los que integramos esta sociedad guerrerense, tenemos que respetarnos y cuando no tengamos coincidencias, yo sigo insistiendo que el mejor camino es la discusión responsable, el debate de las ideas, creo que a nadie nos conviene que sigamos enfrentados en reyertas estériles, porque finalmente el que la paga es el pueblo, la paga la sociedad a los que tenemos obligación de atender”.

Al dar el banderazo de salida de los camiones que distribuirán el fertilizante en este municipio, el mandatario estatal hizo entrega con un mes de anticipación los recursos a los alcaldes de la región de la Montaña, a quienes les reiteró su voluntad de trabajar sin distinciones partidistas.

Por su parte, el alcalde de Tlapa, Martiniano Benítez Flores, agradeció al gobernador Zeferino Torreblanca Galindo el apoyo llevado a los habitantes de la región de la Montaña, “porque usted señor gobernador con los apoyos que hoy viene usted a entregar nos trae esperanza para que no sólo los habitantes de Tlapa, sino de diversos municipios de la Montaña tengamos una forma de trabajar y ganarnos la vida sin tener que abandonar a nuestras familias”.

A la gira asistieron los diputados locales Fernando Pineda Ménez, Sofio Ramírez Hernández, y Felipe Ortiz Montealegre; así como los alcaldes de Acatepec, Eudoxio Remigio Morales; de Zapotitlán Tablas, Nicolás Villar Paulino; de Malinaltepec, Zótico Jerónimo García; de Tlacoapa, Lorenzo Arce Tamarit; de Atlamajalcingo de Monte, Juan Comonfort Madrid; de Iliatenco, Erasto Cano Olivera; de Alcozauca, Armando Sánchez de Jesús; de Xalpatlahuac, Leonardo García Santiago; de Cochoapa el Grande, Santiago Rafael Bravo; de Copanatoyac, Unterbio Reyes Bello; de Huamuxtitlán, Juan Carlos García Jiménez; de Olinalá, Héctor Romero Torres; de Alpoyecá, Marco Antonio García Morales; y de Cualác, Mario Sosa Ortega.

También asistieron los secretarios de Educación, José Luis González de la Vega Otero; de Desarrollo Rural, Armando Ríos Piter; Desarrollo Social, Gloria Sierra López; de la Mujer, Rosa María Gómez Saavedra; de la Juventud, Yolanda Villaseñor Landa; de Desarrollo Económico, Jorge Peña Soberanis; y del Medio Ambiente y Recursos Naturales del Estado; Daniel Monroy Ojeda.